



Aumentan los intereses de la deuda nacional

- Andrew Miiller
- [30/6/2023](#)

Desde que el presidente de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Kevin McCarthy, y los legisladores republicanos permitieron a los demócratas elevar el techo de la deuda, la deuda nacional estadounidense ha superado los 32 billones de dólares. Esto supone un problema para el gobierno estadounidense, ya que la cantidad de dinero que debe en concepto de pago de intereses consume una parte cada vez mayor de los ingresos por impuestos.

Una fundación creada por el multimillonario Peter G. Peterson estimó el 20 de junio que el pago de intereses de la deuda nacional por parte del gobierno ascenderá a 663.000 millones de dólares (el 2,5% del producto interno bruto) en 2023. Esto supone un aumento del 39% respecto a los 476.000 millones de dólares que el gobierno gastó en intereses el año pasado y un nuevo récord. También es el 80% de lo que Estados Unidos gasta en su ejército.

Amenaza a la seguridad: el historiador financiero Niall Ferguson ha advertido que las naciones y los imperios suelen desmoronarse cuando el costo del servicio de sus deudas supera el costo de la defensa de sus fronteras. Una vez alcanzado este punto de inflexión, los gobiernos suelen tener que empezar a recortar los presupuestos militares para poder hacer frente a los pagos de la deuda existente.

Según las previsiones presupuestarias actuales, dentro de un año Estados Unidos podría gastar más en el pago de intereses que en defensa nacional.

La Oficina Presupuestaria del Congreso calcula que los intereses costarán más de 1,4 billones de dólares en 2033 (más que cualquier otra categoría de gasto, salvo Seguridad Social y Medicare). Eso significa que el porcentaje de ingresos fiscales destinados al pago de la deuda podría aumentar del 14% al 20% en la próxima década.

Colapso repentino: el profeta Miqueas escribió que justo cuando el Israel del tiempo del fin (Estados Unidos y Gran Bretaña principalmente) alcanzara el cenit de su poder militar, Dios derribaría repentinamente sus fortalezas y cortaría sus armamentos. "Acontecerá en aquel día, dice [el Eterno], que haré matar tus caballos de en medio de ti, y haré destruir tus carros. Haré también destruir las ciudades de tu tierra, y arruinaré todas tus fortalezas. Asimismo destruiré de tu mano las hechicerías, y no se hallarán en ti agoreros. Y haré destruir tus esculturas y tus imágenes de en medio de ti, y nunca más te inclinarás a la obra de tus manos" (Miqueas 5:10-13).

Estados Unidos gasta actualmente más de 800.000 millones de dólares al año en su ejército, pero su deuda nacional de 32 billones de dólares es una bomba de tiempo lista para estallar en cualquier momento.

Más información: lea [";Puede EE UU pagar su ejército?"](#)